

## En Estados Unidos ya está disponible la vacuna contra el coronavirus para mayores de 16 años



**En los Estados Unidos, el Gobierno dispuso que todos los adultos ya pueden acceder a la vacuna contra el COVID-19, incluyendo a las personas que viven en Puerto Rico. El presidente Joe Biden había establecido que iba a cumplir el plazo del 19 de abril para que todos los adultos puedan vacunarse. Igualmente, recordaron que se deben seguir adoptando las medidas como el uso del barbijo y el distanciamiento porque la cantidad de contagios diarios sigue siendo alta.**

Hoy, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades informaron: **“Ahora todas las personas de 16 años de edad o más son elegibles para vacunarse contra el COVID-19. Vacúnese contra el COVID-19 tan pronto como pueda. La vacunación a una proporción grande de la población es una herramienta fundamental para detener la pandemia”.**

En un momento, el presidente Biden tenía previsto el plazo del 1 de mayo para que los estados hagan que todos los adultos puedan vacunarse contra el coronavirus en los Estados Unidos. Pero el plazo se acortó. **Hawai, Massachusetts, Nueva Jersey, Oregon, Rhode Island y Vermont fueron los últimos estados en ampliar la elegibilidad para las vacunas a todos los adultos.**

El país aceleró el plan de vacunación durante el último mes. Está administrando una media de 3,2 millones de dosis al día, frente a los aproximadamente 2,5 millones del mes anterior. **Más de 131 millones de personas, o la mitad de todos los adultos de los Estados Unidos, habían recibido al menos una vacuna hasta el domingo, según los**

---

**Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades.** Más de 84,3 millones de personas se han vacunado completamente.

**En ese país, se autorizaron tres vacunas contra el COVID-19 para uso de emergencia.** Unas vacunas requieren dos dosis. Son las vacunas contra el COVID-19 de Pfizer-BioNTech y Moderna que requieren la administración de dos dosis y son del tipo ARN mensajero. **También se había autorizado la vacuna contra el COVID-19 Janssen de Johnson & Johnson que solo requiere una dosis, pero su administración fue pausada.**

Con respecto a la aceleración del plan de vacunación y a la elegibilidad para todos los adultos, Nandita Mani, directora médica asociada de prevención y control de infecciones en el Centro Médico de la Universidad de Washington, dijo que **“es realmente histórico que hayamos alcanzado ya este hito”.** El país había tenido un comienzo lento, pero **aumentó el ritmo en el último mes. El Presidente Biden fijó como objetivo administrar 200 millones de dosis antes del día 100 en su cargo.**

Cuando Biden asumió la Presidencia el pasado 20 de enero en el país se habían administrado alrededor de 16,5 millones de dosis bajo el Gobierno de Donald Trump, por lo que durante su gestión se han administrado casi 186 millones.

La ampliación de la elegibilidad se produce mientras los funcionarios médicos investigan si la vacuna Covid-19 de Johnson & Johnson, de una sola dosis, está relacionada con un raro trastorno de la coagulación de la sangre. **Los 50 estados suspendieron la administración de la vacuna la semana pasada, después de que las autoridades sanitarias federales recomendaran una pausa.**

En tanto, el doctor Anthony Fauci, que es el principal experto en enfermedades infecciosas de los Estados Unidos, dijo que la agencia regulatoria FDA tomaría el viernes una decisión sobre la reanudación de las vacunas de Johnson & Johnson. Aunque dijo que no quería adelantarse al C.D.C. y a la Administración de Alimentos y Medicamentos, **Fauci afirmó que esperaba que los expertos recomendaran “algún tipo de advertencia o restricción” sobre el uso de la vacuna. Incluso si existe una relación entre la vacuna y el trastorno de la coagulación, el riesgo es extremadamente bajo, según los expertos.**

A pesar de la aceleración de la vacunación, los expertos en salud pública están advirtiendo a los estadounidenses que no bajen la guardia con los cuidados como el uso del barbijo, el distanciamiento y la ventilación permanente. Lo hicieron porque Estados Unidos está registrando una media de más de 67.000 nuevos casos al día en los últimos siete días, frente a los más de 54.000 de hace un mes, según una base de datos del diario New York Times. Se producen 70.000 casos por día.

Al ritmo actual, Estados Unidos vacunará al 70% de su población para mediados de junio. Pero las dudas sobre las vacunas podrían ralentizar el progreso hacia la inmunidad de grupo, que también dependerá de la vacunación de los niños. La empresa Pfizer había



---

anunciado semanas atrás que solicitó una autorización de uso de emergencia para que los niños de entre 12 y 15 años también puedan recibir su vacuna.

Se espera que Moderna publique pronto los resultados de su ensayo en adolescentes jóvenes, y las vacunaciones en este grupo de edad podrían comenzar antes de que empiece el colegio en otoño. Los ensayos en niños más pequeños están en marcha. El doctor Fauci también dijo que esperaba que los niños de todas las edades pudieran ser vacunados en el primer trimestre de 2022.

---

Fuente: Infobae

•